



## SONIA GIL, LA PRIMERA REINA DEL AJEDREZ MURCIANO

14/05/2019

Por primera vez, en la historia del ajedrez murciano, una jugadora de ajedrez se proclama Campeona Regional Absoluta, Sonia Gil Quilez rompe la hegemonía masculina en la esfera del ajedrez como deporte.



El pasado 12 de mayo de 2019, en el Restaurante Rincón Huertano, se disputó la ronda final del XXXIV Campeonato Regional Individual Absoluto, donde la jugadora del C.A.C. Beniaján le valía un empate para hacer historia y quedarse campeona regional, donde finalmente logró entablar. Además en ese mismo Campeonato y por discriminación

positiva se dilucidaba también a la Campeona Regional Femenina, por lo que consiguió los dos títulos regionales marcando un hito histórico ya que el ajedrez es un deporte dentro de una esfera competitiva masculina.

Sonia Gil Quilez además de ser la actual Campeona Regional Absoluta Individual y Femenina, que nos representará en el Campeonato de España que se celebrará en Marbella, es Licenciada en Matemáticas por la Universidad de Murcia, Árbitro Internacional de la Federación Internacional de Ajedrez, Maestra Fide, Monitora Superior y emprendedora de una empresa de ajedrez llamada DuoChess, siendo además Presidenta del Club de Ajedrez de Beniaján, siendo este club el actual Campeón Regional desde 2014 y Subcampeón de España.

Mas información: 601482761 / 687897082